

Plataforma que previene enfermedades

Potencian a Codebreaker con una inversión de US\$400.000

Fotografía: Codebreaker



La empresa desarrolló una plataforma que analiza el microbioma ayudando a prevenir enfermedades.

La administradora de fondos de inversión, Südlich Capital, lideró la reciente ronda de inversión de Codebreaker, un innovador startup chileno que utiliza biotecnología para transformar la acuicultura y otras industrias. La inversión, que asciende a USD\$400.000, impul-

sará su expansión en Latinoamérica y el desarrollo de nuevas soluciones basadas en el análisis del microbioma.

Codebreaker desarrolló una plataforma que analiza el microbioma—el ecosistema de microorganismos presentes en sistemas vivos— para ayudar a productores acuícolas y de otras industrias a prevenir enfermedades, optimizar la salud de los peces y reducir el impacto ambiental de sus operaciones. La solución combina el uso de kits de muestreo, secuenciación masiva de ADN y algoritmos de inteligencia artificial para generar reportes con información accionable.

“En Südlich Capital buscamos potenciar empresas que transformen industrias clave para nuestro país y el mundo.

Codebreaker encarna ese espíritu innovador y estamos convencidos de que nuestra inversión no solo acelerará su crecimiento, sino también su impacto positivo en el medio ambiente y la productividad acuícola” afirmó Maxime Freyss, Fund Manager de Venture Capital de Südlich Capital.

La inversión también permitirá a Codebreaker instalar el laboratorio de secuenciación más grande de Chile en Puerto Varas, fortaleciendo su presencia en la región. Alejandro Bisquertt, CEO de Codebreaker, destacó que “el apoyo de Südlich Capital representa mucho más que un respaldo financiero: Es una oportunidad para acceder a su expertise, redes estratégicas y un enfoque compartido en el impacto sostenible”.